

Fecha: 14-11-2024  
 Medio: El Tipógrafo  
 Supl.: El Tipógrafo  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 16  
 Cm2: 646,6  
 VPE: \$ 1.030.737

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Redsalud amplía su cobertura con una nueva unidad de toma de muestras en San Fernando**

»Esta apertura busca seguir fortaleciendo la presencia de RedSalud en la región de O'Higgins mediante el compromiso de entregar acceso a una salud de calidad y con tecnología de primer nivel.



→ Nuevo centro tomas de muestra de RedSalud, Carampangue 674, San Fernando.

Para estar más cerca y entregar más alternativas de atención a la comunidad, RedSalud inauguró una nueva toma de muestras ubicada en Carampangue 674 San Fernando, la que se suma a los puntos ya existentes dentro de la región: Clínica RedSalud Rancagua, Toma de muestras Mall Plaza América en Rancagua, Clíni-

ca Dental Machalí y Toma de muestras en Rengo.

**¿Qué tipo de exámenes se realizan en San Fernando en esta nueva unidad de Toma de Muestras de RedSalud?**

En ese centro se realizan

diversos exámenes de laboratorio de distintas complejidades tales como exámenes de sangre, exámenes de orina, perfil bioquímico, perfil lipídico, hemograma, hormonas tiroideas, cultivos, entre otros. Los exámenes se procesan de manera

inmediata pudiendo entregar la mayoría de los resultados en un plazo menor a 24 horas a través del portal paciente MIRedSalud.cl

El doctor Miguel Valenzuela, director médico de Clínica RedSalud Rancagua, destacó que los exámenes tomados en esta nueva unidad son procesados en el laboratorio de Clínica RedSalud Rancagua, el cual está acreditado en un 100% por la Superintendencia de Salud. Además, el laboratorio participa activamente en programas de evaluación externa de la calidad del Instituto de Salud Pública y del College of American Pathologist (CAP), entidades que permiten avalar la calidad en el procesamiento de las muestras.

**Amplía disponibilidad de atención**

Esta nueva unidad de toma de muestras está disponible para todo tipo de pacientes, tanto para Fonasa como para Isapre quienes pueden agendar su hora en redsalud.cl o bien asistir de forma espontánea directamente en el punto de atención. El horario de atención es de lunes a sábado de 8:00 a 13:00 hrs.

**Fortalecimiento de RedSalud en todo el país**

Con esta apertura, RedSalud sigue fortaleciendo su presencia a nivel nacional y acercándose a comunidades locales. Actualmente la red cuenta con 9 Clínicas, 26 Centros Médicos, 46 Clínicas Dentales y más de 40 puntos de Toma de Muestras a lo largo de Chile. Adicionalmente, el doctor Miguel Valenzuela destaca que esto es una parte del proyecto de expansión de Clínica RedSalud Rancagua, a lo cual se suma la construcción de nuevos pabellones, ampliando la capacidad y resolutivez hacia cirugías más complejas, como por ejemplo, las oncológicas y la construcción de la nueva unidad de quimioterapia del Instituto del Cáncer RedSalud para tratar a todos los pacientes de la región, entre otras.



→ Director médico de Clínica RedSalud Rancagua, doctor Miguel Valenzuela.




CLÍNICA  
**REDSALUD**  
 RANCAGUA